



Le 7 janvier dernier au gala annuel de la FIFA à Zurich, le Premier ministre Viktor Orban était présent pour remettre le prix Puskas. Sur son compte facebook, on trouve cette photo de lui en compagnie de Michel Platini et de Gérard Depardieu

Le « prix Puskás » de la FIFA 2012, qui récompense le plus beau but de l'année, a été décerné le 7 janvier au joueur slovaque du club turc Fenerbahce, Miroslav Stoch. Lors d'un match de championnat l'opposant à Genclerbirligi le 3 mars dernier, il a été l'auteur d'une superbe reprise de volée hors de la surface qui a fini sa course en pleine lucarne (à voir ci-dessous). Le prix Puskás du plus beau but de l'année - élu par les internautes du site Youtube - [existe depuis 2009](#), année où Cristiano Ronaldo l'a remporté à défaut d'obtenir un Ballon d'or...

Ferenc Puskás, légende du football et leader du « onze d'or » hongrois dans les années 50, aura encore une statue érigée en son honneur, en mars prochain sur Bécsi út dans le IIIe arrondissement de Budapest. Le monument ornera une nouvelle zone piétonne baptisée Puskás öcsi tér, selon son surnom affectif national. Le projet aura lieu malgré la mort du sculpteur de l'ouvrage, Gyula Pauler, en octobre dernier.

#### **Articles liés :**

[Le renouveau national hongrois passe aussi par le foot](#)

[Ronaldo surclasse Puskas](#)

[La Coupe de Monde de 54 volée aux Hongrois par les Allemands !](#)

[Puskas remplaçant de luxe pour Szentkiralyi](#)

[Puskas Bajnai et Orban saluent Ronaldo](#)